
Verbale del Consiglio di Amministrazione 
Il giorno 13 gennaio 2022, alle ore 10:00, per il tramite della piattaforma https://meet.jit.si/ (in aderenza con
l’art.  36.6  dello  Statuto  e,  in  ogni  caso,  nel  rispetto  della  vigente  normativa)  si  è  riunito  il  Consiglio  di
Amministrazione  della  “Giornalisti  Indipendenti  Società  Cooperativa  editoriale  S.p.a.” per  discutere  e
deliberare sul seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente
2) Contenzioso società Iniziative Editoriali
3) Raccolta pubblicità in proprio
4) Proposta Effegi srl raccolta pubblicità in esclusiva
5) Nuovo contratto stampa – fornitore STEC
6) Nuovo accordo di distribuzione – fornitore Corriere dello Sport
7) Abbinamento Il Tempo -recesso
8) Conciliazione dipendente Cristiano Ricci 
9) Conciliazione ex collaboratrice Luana Compagnone
10) Comunicazione PEC dipendente Stefano Moscato del 20.12.2021

***
Sono  presenti  alla  riunione  il  Presidente  del  Consiglio  di  amministrazione,  Avv.  Prof.  Valerio  TALLINI,
nonché i consiglieri di amministrazione Sig. Tonj ORTOLEVA e Sig.ra Katia Valente. E’ altresì presente il
Sindaco Fabio  CIOCCA. Partecipa anche il  Direttore  Responsabile  Alessandro PANIGUTTI,  invitato  dal
Presidente. Tutti quanti i presenti vengono identificati dal Presidente.
Assume la parola l’Avv. Prof. Valerio TALLINI, chiamato a svolgere le funzioni di presidente della seduta, il
quale constata la validità della riunione e chiama a fungere da segretario Tonj Ortoleva.

***
1) Comunicazioni del Presidente

Il Presidente TALLINI rappresenta che in data 4, 7, 11 gennaio 2022, sul sito on line “Etruria news-Blog
giornale” sono stati pubblicati tre articoli diffamatori nei confronti della nostra Azienda, nonché del legale
rappresentante e Presidente della stessa.
I  suddetti  articoli,  oltre  a contenere affermazioni  gravemente diffamatorie nei  riguardi  dei  soggetti  sopra
indicati (il terzo articolo è altresì diffamatorio nei confronti del Direttore Responsabile Alessandro Panigutti),
hanno  rivelato  dati  ed  informazioni  dal  carattere  estremamente  riservato  della  nostra  società,  nonché
potenzialmente dannose per  le  risorse umane e finanziarie  della società medesima.  Di  conseguenza, il
Presidente TALLINI ha immediatamente avviato (già dopo la pubblicazione del secondo articolo) un’indagine
interna onde individuare i responsabili della fuga di notizie riscontrata ed i veri ispiratori dei suddetti articoli.
Aggiunge che ulteriori informazioni al momento non possono essere fornite.
I  consiglieri  ORTOLEVA  e  VALENTE  e  il  Direttore  Responsabile  PANIGUTTI  esprimono  la  propria
solidarietà al Presidente TALLINI per tutto quanto verificatosi.
Il Consiglio d’Amministrazione, dopo ampia discussione, mediante voto espresso per alzata di mano,

DELIBERA
di ratificare e confermare, ove occorrer possa, tutti gli atti sinora compiuti dal Presidente.

***
2) Contenzioso società Iniziative Editoriali

Il Presidente TALLINI informa l’organo amministrativo che l’avv. Fabrizio Zoli sta predisponendo la domanda
di arbitrato nei confronti della ex società concessionaria.

***
3) Raccolta pubblicità in proprio

Il  Presidente  TALLINI  dà  la  parola  al  Sindaco  CIOCCA,  il  quale  rappresenta  una  duplice  necessità:
conoscere il dato relativo alla raccolta pubblicitaria del mese di dicembre, nonché provvedere alla relativa
fatturazione.
Prende la parola il  Direttore PANIGUTTI,  il  quale rappresenta che la raccolta della pubblicità in proprio
presenta delle criticità in ragione dell’atteggiamento sinora tenuto dagli interpreti (in specie, Stefano Moscato
e Fulvio Ginebri). 
Il Presidente TALLINI si riserva di fornire la propria opinione in una delle successive sedute del Consiglio. 

***
4) Proposta Effegi srl raccolta pubblicità in esclusiva

Il  Presidente  TALLINI  rappresenta  all’organo  amministrativo  che,  come  noto  a  quest’ultimo,  in  data
03.01.2022 ha ricevuto proposta da parte  della  società  Effegi  srl  (e  per  essa dall’amm.re  unico  Fulvio
Ginebri),  volta ad ottenere - da parte di quest’ultima - la raccolta pubblicitaria in esclusiva sui quotidiani
Ciociaria Oggi e Latina Oggi. 
Secondo tutto l’organo amministrativo la bozza presenta numerose criticità, criticità già rappresentate al Sig.
Ginebri,  amm.re unico  di  Effegi,  in  data  04.01.2022.  Propone al  Consiglio  di  trasmettere  una  bozza di
accordo con numerose modifiche, che vengono puntualmente ri-elencate.
Il Consiglio d’amministrazione, dopo ampia discussione, mediante voto espresso per alzata di mano, 

https://meet.jit.si/


DELIBERA
- di condividere tutte le proposte di modifica avanzate dal Presidente e, all’uopo, incarica il medesimo

di trasmettere alla Effegi la bozza, con le summenzionate modifiche e integrazioni.
***

5) Nuovo contratto stampa – fornitore STEC
Il  Presidente  rappresenta  che  il  contratto  di  stampa  è  venuto  a  scadere  in  data  30.06.2021  e  che  è
attualmente in proroga. E’ necessario addivenire alla stipula di un nuovo contratto di stampa. Sottopone
all’organo amministrativo la bozza del nuovo contratto di stampa, ricevuto dallo stampatore.
Il Consiglio d’amministrazione, dopo ampia discussione, mediante voto espresso per alzata di mano, 

DELIBERA
- di accettare la proposta contrattuale ricevuta dallo stampatore e di  incaricare il  Presidente della

relativa sottoscrizione.
***

6) Nuovo accordo di trasporto – fornitore Corriere dello Sport
Il  Presidente  rappresenta  che  il  trasportatore  ha  rappresentato  di  poter  far  fronte  alle  esigenze  della
Cooperativa, effettuando uno sconto giornaliero pari ad € 15 (e, quindi, € 65 anziché € 80).
Il Consiglio d’amministrazione, dopo ampia discussione, mediante voto espresso per alzata di mano, 

DELIBERA
- di accettare la proposta di accordo ricevuta dal Corriere dello Sport.

***
7) Abbinamento Il Tempo -recesso

Il  Presidente  TALLINI  dà  la  parola  al  Direttore  Responsabile  PANIGUTTI,  il  quale  è  dell’avviso  che
l’abbinamento con il quotidiano Il TEMPO non sia perforante. Suggerisce di effettuare il recesso.
Il Consiglio d’amministrazione, dopo ampia discussione, mediante voto espresso per alzata di mano, 

DELIBERA
- di recedere dall’abbinamento con il quotidiano Il Tempo

***
8) Conciliazioni dipendente Cristiano Ricci 

Il  Presidente TALLINI dà la parola al  Direttore Responsabile PANIGUTTI,  il  quale suggerisce all’organo
amministrativo di addivenire ad una conciliazione in sede sindacale con il dipendente Ricci in relazione alle
spettanze dallo stesso maturate e di riconoscere un importo non superiore ad €. 8.000. 
Il Consiglio d’amministrazione, dopo ampia discussione, mediante voto espresso per alzata di mano, 

DELIBERA
- I) di incaricare il Presidente Tallini di sottoscrivere, in sede sindacale, il verbale di conciliazione alle

summenzionate condizioni economiche; nonché iii) ai sensi degli art. 37, co. 1 e 2 dello Statuto, di
adottare tutti gli atti necessari anche al fine di provvedere al pagamento.

***
9) Conciliazione ex collaboratrice Luana Compagnone

Il  Presidente TALLINI dà la parola al  Direttore Responsabile PANIGUTTI,  il  quale suggerisce all’organo
amministrativo  di  addivenire  ad  una  conciliazione  in  sede  sindacale  con  la  ex  collaboratrice  Luana
Compagnone, andando a riconoscere alla medesima un importo pari ad € 25.000, onde evitare un probabile
contenzioso.
Il Consiglio d’amministrazione, dopo ampia discussione, mediante voto espresso per alzata di mano, 

DELIBERA
- I) di incaricare il Presidente Tallini di sottoscrivere, in sede sindacale, il verbale di conciliazione alle

summenzionate condizioni economiche; nonché iii) ai sensi degli art. 37, co. 1 e 2 dello Statuto, di
adottare tutti gli atti necessari anche al fine di provvedere al relativo pagamento.

***
10) Comunicazione PEC dipendente Stefano Moscato del 20.12.2021

Il  Presidente TALLINI dà lettura della comunicazione PEC trasmessa dal Sig.  Moscato all’intero organo
amm.vo in data 20.12.2021.
Prende la parola la consigliere VALENTE, la quale ritiene che trattasi di richiesta non esaminabile, in quanto
non di competenza dell’organo amm.vo, bensì dell’Assemblea dei soci.
L’organo amministrativo, dopo ampia discussione, mediante voto espresso per alzata di mano, 

DELIBERA
- di non esaminare la summenzionata richiesta, giacché rivolta ad organo incompetente.

***
Null’altro essendovi da trattare, la seduta viene tolta alle 13:10 circa previa stesura, lettura ed approvazione
del presente verbale (che si compone di nr. 1 pagina).
13 gennaio 2022
Il Presidente del C.d.A.                                                  Il Segretario
Avv. Prof. Valerio Tallini                                      Tonj Ortoleva    
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